

山小だより

学校教育目標

「豊かな心とたくましい体を持ち、自ら進んで考え実行する子どもの育成」

目指す児童像

<やさしく>礼儀正しく思いやりのある子ども

<かしく>自ら学びよく考える子ども

<げんきよく>すこやかな体と心をつくる子ども

0225-22-4569

行事で伸びる 学習で伸びる 10月！

平成27年度も1年の半分を終了し、いよいよ折り返しになりました。保護者、地域の皆様のご協力を頂戴し、ここまでは児童の関わる大きな事故や事件に遭うこともなく安全で充実した学校生活を送ることができています。9月は、暑かった夏休みとは反対に寒さも感じる1ヵ月でした。10月は、下記の行事予定表にもあるように修学旅行、遠足、学習発表会と大きな学校行事が満載の月です。特に学習発表会は、既に各学年とも、ほぼ演目も決まり練習に入ろうとしています。31日の一般公開まで、毎日少しずつ練習を積み重ねてまいりますので、ご家庭でもどうぞお子さんに励ましの声を掛けていただけますようお願いいたします。

また、10月は爽やかな秋の空気が入り込み、読書にも勉強にも打ち込める良い季節になります。大きな学校行事という「体験を通しての学び」とともに、日々の授業での継続的な取り組みによる学びも大事にしていきたいと考えています。

そして、しっかりした学力を身に付けるためには、ぜひご家庭でも、これまで同様、宿題や家庭学習の積み重ね、さらには、たくさんの本に触れるなど読書の充実を図り、学習習慣の形成と将来への土台作りを学校とともに取り組んでいただければと思います。今後も引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



(写真はPTA早朝奉仕作業)

10月の行事予定

1日	木	修学旅行1日目(6年)	21日	水	集金日
2日	金	修学旅行2日目(6年)	26日	月	学習発表会係児童打合せ
5日	月	朝会, Sカウンセラー来校日	28日	水	学習発表会(児童公開) 集金日, 弁当の日
7日	水	遠足(1~4年)			
8日	木	代表委員会	30日	金	原子力防災訓練
12日	月	体育の日	31日	土	学習発表会(一般公開)
13日	火	3学年PTA行事 PTA役員会・全体会	11月の主な予定		
			2日	月	振替休業日(学習発表会)
14日	水	情報モラル出前授業, ALT	19日	木	臨時休業(石教研一斉研)
15日	木	集団一斉下校	30日	月	スケート教室(3~6年)

◎**凡事徹底を！(あたりまえのことをあたりまえにできるように)**

「授業中のきまり(用具, 姿勢, 返事等)」, 「家庭学習の徹底。」

10月のスクールカウンセラー来校日は5日(月)です。申込は担任または教頭へ。

山小おやじの会「リアル脱出・肝試し」お世話様でした。

5日には、山小おやじの会のみなさんが「リアル脱出・肝試し」という楽しい企画を行って下さいました。当日は、お昼過ぎから準備していただき、様々な「しかけ」を組んでいただきました。夕方からの本番では、多くの児童が参加して体育館・校舎を使って「リアル脱出・肝試し」が始まりました。班ごとに行動しどの班も力を合わせてチャレンジしていました。おやじの会の皆様、当日の準備はもちろん、それまでの準備等も大変お世話様でした。



着衣水泳体験を行いました。

15日には、今年度の水泳学習の締めくくりとして、着衣水泳の体験学習を行いました。今年度は、講師として(株)朝日海洋開発の安倍さんとその娘さんのお二人をお迎えし、講師の先生の実技を交えた体験学習を行うことができました。

子供たちも、専門の先生のお話と実技指導により、例年以上の着衣水泳体験になったようでした。



「秋の交通安全運動」へのご協力ありがとうございました。

24日から取り組んだ「秋の交通安全運動」、子供たちの登下校の街頭指導を30日まで行いました。通学ボランティアさん方からは、「元気にあいさつができる子供が増えた」「自分からあいさつする子供が増えた」などのお声をいただきました。山小の通学路には大変交通量の多い場所があります。昨年度からは、石巻市立病院の建設工事に伴う大型車輛の走行がますます頻繁になりました。特に下校の際の交通安全を、学校でも指導してまいりますので今後とも皆様のご協力をお願いいたします。



芸術鑑賞教室がありました。

24日には、芸術鑑賞教室がありました。今年度はJ Pスタジオさんをお迎えして「韓国のリズムと踊り・チュム」を鑑賞することができました。打楽器を中心としたリズムパーカッションや韓国の踊り等を、優雅に、迫力満点に体験することができました。5,6年生の代表児童が打楽器演奏の体験もさせていただきました。



「PTA秋祭り」ありがとうございました。

27日には、毎年恒例の山下小学校PTA秋祭りが行われました。ゲームや出店等で子供たちは、大満足の秋祭りでした。

準備を進めていただいた秋祭り実行委員会の皆様方、トン汁を提供していただいた母の会の皆様方、オープニングを華麗に彩ってくださったよさこいの皆様方、また、花山カレーを提供していただいた山子連の皆様方、子供たちの笑顔が溢れる秋の一日を提供していただきましたことに、心より感謝申し上げます。



石中学区PTA文化講演会への参加を！

28日に学校から配布したプリントのとおり、10月22日(木)午後7時から石中学区PTA文化講演会を開催します。今年度は、山下小学校が当番校となっています。多くの皆様の参加をお待ちしております。

